



Schweizerische Vereinigung für Betriebsanität
Association suisse des sanitaires d'entreprise
Associazione Svizzera dei sanitari

Schweizerische Vereinigung für Betriebsanität – Mitgliederversammlung 2008

Besichtigung der Firma ETERNIT (Schweiz) AG

Am Vormittag hatten wir die Gelegenheit, unsere Gastfirma ETERNIT (Schweiz) AG kennen zu lernen. Zum Einstieg gab uns ein Film Einblick in die vielseitige und interessante Welt der Zementfaserplatten. Anschliessend wurden wir in Gruppen durch Produktion und Lager geführt. Wir besuchten auch die Schulungsräume für Dachdecker. Hier lernen die angehenden Berufsleute die Handhabung und Montage der Eternit Produkte.

In der Mittagspause wurde bei Glarner Spezialität und feinem Dessertbuffet Kontakt gepflegt und rege diskutiert.

Mitgliederversammlung SVBS 2008

Am Nachmittag führte uns die Präsidentin Michelle Baumann in gewohnt-rassigem Tempo durch die Traktanden der Mitgliederversammlung. Der Kassier Oliver Nagel wurde für die zweite Amtszeit bestätigt. Er übernimmt gleichzeitig auch die Funktionen des Vizepräsidenten und Webmasters.

Neben den üblichen Punkten konnte der Vorstand mit einem Highlight aufwarten: Oliver Nagel stellte die SVBS-Homepage und das neue Betriebsanitäts-Forum vor und machte uns damit vertraut. Diese Diskussionsplattform bietet die Möglichkeit zum Gedankenaustausch und Fragen stellen. Wir freuen uns auf rege Nutzung!

Die Mitgliederversammlung des SVBS fand am 28. März 2008 bei der Firma ETERNIT (Schweiz) AG in Niederurnen statt. Neben der MV stand die Betriebsbesichtigung auf dem Programm und eine weitere Betriebsanität wurde uns vorgestellt. Mit Dank und Applaus wurde Marie-Luise Körner nach 12-jährigem Einsatz aus dem Vorstand verabschiedet.



Marie-Luise Körner und Michelle Baumann.

Die drei Regionaltagungen 2008 vertiefen die Themen aus der Zentraltagung «Herznotfall, AED, Ernährung» und finden in Bern (16.5. 2008), Baden bei Ud. (12.9. 2008) und Zürich (19.9. 2008) statt.

Marie-Luise Körner wurde nach 12 Jahren aus dem Vorstand des SVBS verabschiedet. Im Namen der Vereinigung dankte ihr Michelle Baumann

für das riesengrosse Engagement. Marie-Luise Körner hat mit Kompetenz und Herz das SVBS-Leben prägend mitgestaltet.

Betriebsanität der Firma Steinemann Technologie AG

Zum Schluss stellte uns Markus Gerber die Betriebsanität der Firma Steinemann Technologie AG vor. Er zeigte uns die werkspezifischen Besonderheiten auf. Zum Beispiel die Rettung aus dem Hochregallager stellt besondere Herausforderungen an Material und Helfer. Die Personensuchanlage mit Totmannfunktion hilft Mitarbeitende mit medizinischem Problem in kurzer Zeit zu finden und die Nothilfe einzuleiten.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am Freitag, 27. März 2009, statt.

Erika Koller

Die Umfrage «Entschädigung BS-Dienst» läuft noch bis zu den Sommerferien 08 und kann online ausgefüllt werden: www.svbs-asse.ch